

「#がんばれ新井千鶴選手」応援プロジェクト

たくさんの応援メッセージが集まりました！

— 皆さんの願いが新井選手に届きました —



新井選手等身大パネル



男衾中学校「鶴文字」応援プロジェクト

7月7日に、新井選手の母校である男衾中学校の2年生が『「鶴文字」応援プロジェクト』として、鶴文字と応援メッセージを新井選手のお母さんへ贈呈しました。

この鶴文字は、新井選手を応援するために、黒色の折鶴1404羽、金色の折鶴196羽、合計で1600羽の折鶴で「千鶴」の文字を表現したものです。黒色の折鶴は柔道の黒帯を意味し、金色の折鶴には金メダル獲得への願いが込められました。

こちら 町長室

新井千鶴選手におかれましては、東京2020オリンピック柔道女子70kg級で金メダル、柔道混合団体で銀メダルを獲得されました。誠にありがとうございます。町民にとりましても大きな喜びであり、町を代表して、心からお祝いを申し上げます。

新井千鶴選手が、初めてのオリンピックの出場で持てる力のすべてを尽くし、積極果敢に戦う姿は、町民に大きな勇気と感動、そして次代を担う子どもたちに大きな夢と希望を与えてくれました。今回の快挙は、町にとっても初めてのことであり、誇りであります。

今後の新井千鶴選手のさらなるご活躍を祈念するとともに、引き続き町を挙げて全力で応援してまいります。

寄居町長 花輪 利一郎